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学校の今をお知らせします
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7月に入札暑い日や雨の日が多くなっています。運動場で遊ぶことができない日は、

休み時間を運動場で過ごすことを楽しみにしている子どもたちが残念そうにしています

が、教室でも楽しく過ごせるように芦掛けをしていきたいと思います。

選響額い
給食当番のマスク忘れや箸忘れが増えています。ご家庭での芦掛けをお願いします。

また、校内での落とし物がとてもたくさん届いています。東校舎1階の落とし物コー

ナーに集めてあります。お子様の持ち物でなくなっているものがないか、確認をお願い

します。心当たりのある方は、授業参観の際にご確認ください。改めて、持ち物への記

名をよろしくお願いします。
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水泳学習が始まっていま

す。暑い日が続き、気持ちよ

さそうに活動しています。今

後も、体調管理や持ち物の確

認等、ご協力をお願いしま

す。
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1～ 3年生とたんぽぽ組、つく

し組が、愛知学院大学短期大学部

の学生さんによる歯みがき指導

を受けました。アニメキャラクタ

ーを描いたパネルで、むし茜にな

りやすい食パ物や歯の磨き方な

どについて楽しく学びました。
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4年生2学級が、社会科｜繍鱗襲欝韓畿櫨鶴欝欝｜ 校内に不審者が侵入し

の学習で、鳴海クリーンシ｜麟鰐欝擁護観た想定で防犯訓練を行い

ステムを見学しました。広｜議議護審議議議盤襲撃選｜ましたロ警察箸の方に、

い場内で、様々 な工夫を学｜醸護観盤調臨盤彊車態際｜不審者に出会った時の対

びました。 7月に、残りの｜麗襲窟冨題担留置聾麟｜処法や「つみきおにj に

学級も見学を行います ｜臨欝襲聾．飽畢橿車騒騒｜ついて教わりました。

主主2曜日。唾筆墨守喝静申ミヨ告＂＂＂ ·"c 喜重量昌司母島田~告Z竺運牽蓄量号唖~争三－；；；毒害？ 8蓄量宮古争中

運動重量；の鐸護者アンケ堅田トヘ母覇警護る思惑まとうご普い審した
6月1日（土）に開催しました運動会では、保護者の皆様の温かいご声援ありがとうご

ざいました。また、保護者アンケートへもたくさんの回答をいただきありがとうございま

した。アンケ←トの内容について、一部ですが紹介させていただきます。

0 高学年の子たちの下級生へのフォローがすばらしかった。競技の準備もできぱきし

ていてすばらしかった。

0 低学年、高学年と午前午後で分けて行ったことで、短時間で見ることができた。

0 校庭に日影が少ないため、子どもたちも保護者席も、熱中症が心配だった。テント

があるとよい。

0 かけっこ、徒競走の順番をカードで示していて、自分の子の出番が分かりやすかっ

た。

0 互いに応援し合い一丸となって盛り上がっているのがすばらしかった。

0 保護者名札で色分けしていたが、自分の子どもの出番でなくても場所を譲ってもら

えなかったの

0 競技数を増やしてほしい。

0 午前中開催にしてほしい。

感想、ご意見ありがとうございました。子どもたちの頑張りを認めていただくお芦

を多数いただけたことからも、子どもたちにとって充実した運動会となったと思いま

す。ご家庭での声掛けや体調管理等、ご協力ありがとうございました。

暑さへの対策は、限られた資源の中で取り組めることを今後も考えていきたいと患

います。競技の数や進め方については、子どもたちの体力や練習日寺問等を考慮して、

一人一人が輝き、充実した運動会となるように検討していきます。また、保護者の皆

様にも、お子さんの頑張りを気持ちよく見ていただけるよう、工夫していきたいと思

います。
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6月 24 l=l （月）からの個人懇談では、お忙しい中、来校してくださりありがとうござ

いました。保護者の皆様とお話ししたことを、今後の教育活動に生かしていきたいと思い

ます。


